



- Grußwort -

Herzlich Willkommen bei der Hersten Ausgabe des Schwatzinger Wochenblatts. Wir freuen uns sehr, dass wir nun unsere Redaktion in Schwatzingen öffnen können und dass wir ab heute rund um das aktuelle Dorfgeschehen berichten werden. Eine Reporterin wird regelmäßig sich um die aktuellsten und spannendsten Geschichten von Schwatzingen kümmern. Gerne können uns die Anwohner auch Tipps oder auch Fotos zukommen lassen. Wir freuen uns auf weitere Ausgaben.

Zitat der Woche

„Mörder! [...] Sie töten Lebendes, um Totes zu bergen?“

- Ringele, TF Folge #02

Witz der Woche

Was passiert wenn eine normale Frau mit einem normalen Bauern poppt?

Kommt ein Bäuerchen bei raus.

Und was passiert wenn eine normale Frau mit einem Biobauern poppt?

Gar nichts. Der Biobauer darf nicht spritzen.

Personalwechsel in der Gemeinde: Lanzl und Berbillig übernehmen



Neu in der Gemeinde: Vitus Lanzl und Eduard O. Berbillig (v.l.n.r.)

Was ist denn in Schwatzingen los? Erst braucht der Herr Friedrichsen eine Pause, dann wird der Herr Bayer versetzt, der Herr Hafer geht vom Landhandel weg und daraufhin wird der Herr Ringele zum neuen Bürgermeister! Und das Beste kommt noch: Nach einer kurzen Versammlung der gesamten Gemeinde bekommt Herr Manus seine 50 % wieder und dann gibt Herr Ringele

auch schon sein Amt wieder ab! Der neue Bürgermeister von Schwatzingen ist Herr Eduard O. Berbillig. Und der neue Polizist ist Herr Vitus Lanzl. Erste Amtshandlung des Bürgermeisters ist das alle Bürger in Schwatzingen rückwärts fahren müssen. Die Feldarbeit und das Ausreiten muss auch rückwärts erledigt werden. Wir werden sehen was die beiden noch alles anstellen. (Text: M&M's)

Polizeieinsatz am Landhandel: Mehrere Verhaftungen mit Schusswechsel

Nach einer aufregenden Gemeindefestsetzung im Gemeindehaus ging es in Schwatzingen weiter: Erneute Unruhen ereigneten sich am Landhandel. Dies hatte zur Folge, dass es zu einigen Verhaftungen kam.

Schwatzinger Polizei eine Kontrolle am Landhandel durch. Während des Einsatzes kam es zu mehrfachen Schüssen. Verletzte gab es nicht. Bei der Verhaftung von Angestellten des Landhandels traf die Polizei auf massiven Widerstand. Seit dem Eintreffen von Berbillig und dem Polizisten Lanzl gab es mehrfache Vorfälle von Unruhen.

Nach den neuen Beschlüssen von Berbillig kam es bei den Anwohnern Schwatzingens zu einigen Unruhen. Wenig später führte die

Agrar



Clean

a Member of the HASTA Company

Ihr Partner rund um Hygiene in der Landwirtschaft

Werbung:

Geschätzte Bürgerinnen und Bürger der Region Schwatzingen, Im Namen der AgrarClean möchte ich Sie an die gesetzlichen Vorgaben der Reinigung und Hygiene auf Ihrem Betrieb erinnern. Gerne führt die AgrarClean diese Arbeiten als zertifizierter Betrieb aus. Auf Ihren Auftrag freue ich mich sehr.

MFG Stefan Stecher (AgrarClean)



Aus aller Welt: Formel 1

KingBizeps Liga feiert Premiere in Australien



Am 31.08. feierte die neu gegründete AF1 KingBizepsLiga ihre Premiere auf der Strecke in Melbourne/Australien. Übertragen werden die Rennen montags ab 21 Uhr auf Twitch mit insgesamt 10 Rennen. Überschattet wurde dieses Rennen von mehreren Unfällen und Fahrfehlern der Teams. Eine Spektakuläre Aufholjagd des überrundeten Macmanus endetet kurz vor Schluss dann doch in einer Mauer. Wie eine Rundenzeit von 26s von dem Fahrer SAARI (KI) zustande kam, konnte sich nicht mal die Rennlei-

terung erklären, aber das macht das Meisterschaftsrennen umso spannender.

Im ersten Rennen konnten sich die Fahrer wie folgt platzieren: 2. Schwabbel, 3. Steve, 4.Mathias, 5. Moni, 6. Jannik, 8. Raphael, 9. Dominik, 11. Ächsel, 13. Manu, 15. Marie, 17. Pilan. Das Rennen vorzeitig beenden mussten leider Manu (Platz 18) und Dietmar (Platz 20).

Die nächsten beiden Rennen finden am 07.09. in China und am 14.09. in den Niederlanden statt.

Großes Chaos am Landhandel:

M4cm4nus zieht sich aus Unternehmen zurück.

Was ist los mit Miguel M4cM4nus? Er verkracht sich mit seinen Mitarbeitern und nimmt sich eine Auszeit vom Landhandel. „Meinen Führerschein habe ich immer noch nicht wieder“, erzählte er dem Schwatzinger Wochenblatt. Laut Polizei wurde beschlossen, dass nach dreimaligen Ermahnen Herr M4cm4nus eine Strafe von 15.000 Euro zahlen und gegebenenfalls

eine erneute Fahrprüfung abhalten muss. Nach Insiderinformationen nimmt Herr M4cM4nus sich derzeit eine Auszeit bei der Transportfirma Schlag, der ihm dabei hilft, seinen Führerschein wieder zu bekommen. Die Gründe für das abrupte Verlassen sind noch unbekannt. Wie es mit Herrn M4cM4nus und dem Landhandel weiter geht, bleibt noch offen.

Formel 1 Ergebnisse

1. SAARI (KI)	26 P.
2. Schwabbel	18 P.
3. Steve	15P.
4. Mathias	12 P.
5. Moni	10 P.
6. Jannik	8 P.
7. MICHALSKI (KI)	6 P.
8. Raphael	4 P.
9. Dominik	2 P.
10. CALABRESI (KI)	1 P.
11. Ächsel	
13. Manu	
15. Marie	
17. Pilan	
18. M4cM4nus	
20. Dietmar	

Kontaktanzeigen

Er sucht sie!

Ich 36 Jahr jung, suche eine Frau für eine gelegentliche Nacht. Mit hübschen Haaren und eine Vorliebe für Fendt. (Bitte ausschließlich Frauen). Wenn du Interesse hast melde dich unter bewerbung@macmanus.de (Alle Bewerbungen werden durchgelesen)

Ich freue mich auf Dich M.M.

Er sucht sie.

Hallo Du, ich heiße Miguel M4cM4nus.Ich bin der Landhandelbesitzer in Schwatzingen, und suche eine sehr attraktive, junge Frau mit großen Tüten! Ich kann viel reden ohne Sinn, deswegen musst du nicht schlau sein. Zeit habe ich viel, da ich Mitarbeiter habe, die alles für mich machen. Bei Interesse kannst du dich gerne bei mir melden.

Tel.: 0815 / 313131 F.F

Impressum

Schwatzinger Wochenblatt
Am Gemeindeplatz 1
2025 Schwatzingen

Chefredaktion: Emily Ehrlich
Redaktion: Isabella B. Ehrlich,
Christl Eilig

Gemeinde Schwatzingen



Sehr geehrte Bürger von Schwatzingen, die Stadt verpachtet wieder Felder. Aktuell stehen 28 Felder zur Pacht. Bei Fragen könnt ihr euch gerne an den Bürgermeister wenden.
MFG Friedrichsen